

## WORKSHOP FÜR LEHRERINNEN

AB 13.00 UHR

VIRTUELLE  
VERANSTALTUNG

### VERANSTALTER

Seminar für  
Aus- und Fortbildung  
der Lehrkräfte (Gymnasien)  
Hospitalstraße 22,  
70174 Stuttgart

### EINTRITT

Frei

# INTERKULTURELLE DISKUSSIONSRUNDE ZUM SCHULFILM

„BALCONYT BHOGAWAN – GOD ON THE BALCONY“  
MIT INDISCHEN UND DEUTSCHEN LEHRERINNEN

In diesem Workshop werfen LehrerInnen der TDI International School Sonipat, Haryana und DozentInnen und StudienreferendarInnen des Seminars für Aus- und Fortbildung der Lehrkräfte (Gymnasium) Stuttgart einen indischen, deutschen und interkulturell vergleichenden Blick auf den Film ‚Balconyt Bhogawan – God on the Balcony‘ von Biswajeet Bora.

Dabei geht es u.a. um die geographische Verortung des im Nordosten Indiens gelege-

nen Bundesstaates Assam, indische Totenrituale, die Symbolik der Krähe in der indischen Mythologie, den Kontrast zwischen Stadt und Land und die zunehmende Bedeutung von sozialen Medien und deren Gefahren.

Durch die Einbindung indischer Lehrkräfte liefert der Workshop kulturelles und geographisches Hintergrundwissen aus erster Hand, das im Unterricht sofort eingesetzt werden kann.

# INTERCULTURAL TALK ON THE SCHOOLDAY FILM

„BALCONYT BHOGAWAN – GOD ON THE BALCONY“  
WITH INDIAN AND GERMAN TEACHERS

Indian teachers of TDI International School Sonipat, Haryana and professors and trainee teachers from Teacher Training College Stuttgart (Seminar für Aus- und Fortbildung der Lehrkräfte Gymnasium) look at ‚Balconyt Bhogawan – God on the Balcony‘ from an Indian, a German and an intercultural perspective.

The state of Assam in India’s Northwest, Hindu funeral rites, the symbolism of crows in

Indian mythology, the contrast between metropolitan and rural areas and the global influence of social media will be discussed in connection with the movie.

By allowing Indian teachers to share their views on the topics of the movie, this workshop offers you first-hand geographical and cultural background knowledge, thus providing you with a truly intercultural perspective for the classroom.



## WORKSHOP FOR TEACHERS

FROM 1.00 PM

VIRTUAL  
EVENT

### ORGANISER

Seminar für  
Aus- und Fortbildung  
der Lehrkräfte (Gymnasien)  
Hospitalstraße 22,  
70174 Stuttgart

### ADMISSION

Free

INDIAN ~  
SUMMER

DONNERSTAG  
22. JULI 2021